





158486 3442 6032

b) Teatro

Volvemos, miércoles 11 de NOVIEMBRE de 1987

p. 19

## "Los Comadritos" se dará en la Sala Premier de Viña

Se trata de un sainete farsesco que va más allá de lo tradicional, dado que se plantean hechos históricos escogidos especialmente para destacar cuestiones importantes de hoy.

La obra teatral de Roberto Cossío "Los Comadritos" debutó este viernes a las 22 horas y seguirá el día siguiente a las 19.30 y 22 horas en la sala Premier de Quillota en Viña del Mar.

Diego Fernando Gallardo, actor que interpreta al personaje del general Steinherz. "Los Comadritos" pertenece a una de las dramaturgias más laureadas de Argentina, para títricos que no son representadas a menudo en el país transandino como es Chile, cual es, por ejemplo, "La Nona".

"Los Comadritos" es un sainete farsesco que va más allá de lo tradicional, dado que se plantean hechos históricos escogidos especialmente para destacar cuestiones importantes de hoy.

El hecho histórico que se recoge es la Segunda Guerra Mundial, vista a través de un restaurante popular en las afueras de Buenos Aires, en Quillota, a orillas del Mar.

En 1942 un barco alemán ha sido hundido por la flota inglesa. Del naufragio se salvan algunos marineros alemanes, quienes llegan a las costas argentinas.

Concretamente llega un marinero a ese restaurante para pedir ayuda, pero el espíritu comercial de la familia propietaria, le busca rápida utilidad a ese extraño personaje, para ponerle un detallito y mejorar las ventas del restaurante.

Se combinan así los dos intereses: por un lado aumentar las ventas y por el otro dar forma, por parte de los alemanes, al Frente Nacional Socialista para apoyar los grandes triunfos de Hitler en la Alemania Nazi, en su afán de domi-

nar acuerdo con Gallardo en el Chile de hoy tenemos declaraciones recientes hechas por la embajada alemana en Chile preocupada de investigar colonia Dignidad, lo que hace a la obra temeraria mente actual.

Ellas mencionan cómo llegaron los alemanes a América y cómo se quedaron en América Latina.

"Cuando hablamos ayer, más de 70, que por un Comando 133 fueron asesinados, dijo el actor, de salir del país en 30 días no dejaba de la cultura nacional y la causa de lo libertario, podemos comprender que la inquietud muestra a los alemanes de los comandos secretos, cuando se crean minorías. Por eso es muy importante que el Comando venga a Viña del Mar a ver la obra y constate que los actores chilenos, hechas 70 asesinados, estaban tratadamente comprometidos en conservar cultura nacional... Y nadie ha amenazado a los alemanes de Colonia Dignidad, de que se vayan del país".

La obra, señala Gallardo, no alcanza a ser política. La gente la disfruta en plenitud y es una obra que brinda mucha diversión por un buen momento y entregan un poco de información muy útil al espectador.

Gallardo realiza el papel del general alemán Steinherz que tiene la misión de organizar el Frente Nacional Socialista, y que escoge el restaurante como fuente general de operaciones.

Las intrusiones son clásicas los plantea sus aliados por el enfrentamiento de los dos países, que

# **"Los Compadritos" se dará en la sala Premier de Viña [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Los Compadritos" se dará en la sala Premier de Viña [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)